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«Ко мне подлетела стрекоза и спокойно села на меня»   У стрекозы есть две пары прозрачных крыльев и парный 
орган зрения – фасеточные глаза. Каждый ее глаз состоит из 28.000 отдельных линз, что позволяет ей видеть все 
вокруг себя, не поворачивая головы. Эти насекомые могут различать движущиеся объекты на расстоянии 20-ти 
метров, а вообще их зрение способно воспринимать предметы на расстоянии 37-ми метров. При первой же попытке 
человека приблизиться к ним это свойство позволяет стрекозам сразу же улетать. Поэтому это насекомое очень 
трудно поймать. 
Однако с членами «Манмин», живущими как в Корее, так и за ее пределами, этим летом произошло нечто 
невероятное: прилетевшие стрекозы стали дружелюбно садиться на них. В Библии рассказывается о том, 
как Израильтяне, идя по пустыне, ели манну и перепелов, сошедших с небес. Абсолютным подтверждением 
достоверности этих событий являются стрекозы, которые, сойдя с небес, делятся любовью с членами «Манмин». 

Для Него нет ничего невозможного
Сила Божья

Добрые стрекозы доставили с 
Небес Божью любовь
На ретрите «Манмин» 2013 года в зоне отдыха «Муджу», 
расположенной в горах Тогюсан

Большинство гостей Центральной церкви «Манмин» обращает 
внимание на то, что члены «Манмин» переполнены радостью и 
счастьем. Как вы думаете, отчего в членах этой церкви столько 
радости?
Так же, как и Ранней церкви, о которой пишется во 2-й главе 

Деяний, Бог показывает «Манмин» множество чудес и знамений, а 
члены «Манмин» стараются обрести сходство с Господом, молясь и 
вооружая себя Словом. Они ожидают Второго Пришествия Господа 
с надеждой на воскресение; пастырь ведет их в Новый Иерусалим 
– лучшую Небесную обитель; к тому же, благодаря его силе, они 
получают все, что ни попросят. Как же им не быть счастливыми! 
А между тем, в начале августа 2013 года Центральная церковь 

«Манмин» проводила летний ретрит в зоне отдыха «Муджу», что в 
горах Тогюсан, в провинции Чоннбук. Это событие было насыщено 
мощными деяниями Божьими, явленными по молитве д-ра Джей 
Рока Ли: немые заговорили, слепые начали видеть, а хромые ходить 
и скакать. Среди многих свидетельств, опубликованных в этом 
номере, есть и свидетельство диакона Джэсу Джуна, 67-летнего 
члена церкви Тэгу Манмин. Он был исцелен от рака поджелудочной 
железы!

«Раньше я был бандитом»
«До того как я принял Господа, я был членом 

бандитской группировки и вел не совсем 
обычный образ жизни. Это кончилось тем, что 
меня посадили в тюрьму ,,Чансонг”. Один из 
заключенных, отъявленный в прошлом бандит, 
удивил меня тем, что посоветовал мне принять 
Иисуса, сказав, что он тоже принял Его».
После освобождения от тюрьмы, с июля 

2004 года, по настоянию своего двоюродного брата он стал посещать 
церковь Тэгу Манмин. Но его христианская жизнь не отличалась 
особой активностью. Несколько лет назад он все же начал хранить 
День Господень, давать полную десятину и жить по Слову Божьему. 
С того времени д-р Ли стал появляться в его снах и ободрять его, и 
это помогло ему понять любовь Божью. 
Но однажды его брюшная полость стала разрываться от боли. 

Медицинское исследование, проведенное в июле 2013 года, 
показало, что у него была третья стадия рака поджелудочной железы. 
Его осенило, что это было результатом совершенных им грехов, той 
боли и разрушений, которые он принес многим людям в прошлом. 
После искреннего покаяния и молитв…
Он услышал, что в августе нынешнего года д-р Ли будет 

проповедовать во время летнего ретрита «Манмин»-2013, и принял в 
нем участие с жаждущим сердцем. А в голове промелькнула мысль: 
«Разве может такой человек, как я, исцелиться?» Однако Божья 
любовь к нему была так велика и удивительна! 

 «Я получил молитву д-ра Ли за больных во время семинара в 
первый же день. Тогда я почувствовал, что у меня прошла сильная 
боль. Я поднялся на сцену, чтобы рассказать о своем исцелении, 
но желающих свидетельствовать об исцелении оказалось слишком 
много. Я ушел, так и не сказав своего свидетельства. В ту ночь во сне 
ко мне пришел д-р Ли и велел мне открыть рот. Я послушался его, и 
он возложил свою руку мне на рот».
Силой Божьей исцелился от рака
Он проснулся, уверенный в своем исцелении. Он посетил 

гостиницу 12 августа 2013 года. Его лечащий врач сказал, что 
раковая опухоль стала настолько маленькой, что практически даже 
не определяется. Доктор спросил, принимал ли он лекарства. Но он 
ответил: «Я не принимал никаких лекарств. Я просто побывал на 
летнем ретрите ,,Манмин” и, получив молитву д-ра Джей Рока Ли, 
исцелился!»
Врач с изумлением сказал: «Невероятно, что такое могло 

произойти». Диакон Джун теперь живет с благодарностью к Богу 
благому, Который ему, обреченному на смерть, даровал жизнь и 
надежду на Новый Иерусалим. 



В 13-й главе Первого послания к Коринфянам 
говорится о качествах духовной любви. Там сказано: 
«[Любовь] все  покрывает,  всему  верит,  всего 
надеется, все переносит».
В предыдущем номере я объяснил, что «покрывать 

все» означает переносить все, что не согласуется с 
любовью. Под словами «всему верить» имеется в 
виду верить людям и доверять им. «Всего надеется» 
– значит ждать, предвкушая, когда исполнится то, во 
что мы верим. 
Если мы «всему надеемся» с верой, то мы можем 

все покрывать любовью. И, покрывая все, мы 
сможем все перенести. Итак, какой же духовный 
смысл заложен в словах «все переносит»? И как нам 
обрести совершенную любовь? 

1. Что значит «все переносить»? 
Когда мы переносим все, что не сообразуется с 

духовной любовью, тогда неизбежно возникают 
и  определенные  последствия .  После  того  как 
накатывает морская волна, по берегу растекается 
вода, на поверхности которой появляется эффект 
ряби. Последствия того, что мы все переносим, 
подобны этой ряби. Если мы все переносим, то 
этим все не кончается. Последствиями этого будут 
испытания и переживания. 
В Евангелии от Матфея 5:39, говорится: «А Я 

говорю вам: не противься злому. Но кто ударит тебя в 
правую щеку твою, обрати к нему и другую», то есть, 
если кто-то ударит вас по правой щеке, вы не должны 
давать ему сдачи, вы должны стерпеть. Но у этого 
будут свои последствия. Вы почувствуете боль. 
Конечно же причины боли и переживаний у людей 

могут быть разными. Некоторым будет неприятно 
оттого, что их ударили незаслуженно, и это их 
разозлит. А у других на сердце будет сожаление 
оттого, что они вывели из себя человека. Кто-то 
огорчится, видя брата, который не может сдержаться 
и сразу же применяет физическую силу. 
Последствия того, что мы все переносим, могут 

также повлиять и на внешние обстоятельства. 
Допустим, что кто-то ударил вас по правой щеке, 
и вы подставили ему другую щеку согласно Слову. 
Тогда тот человек бьет вас и по левой щеке. Вы и 
это переносите, следуя Слову, однако ситуация, 
в действительности, становится только хуже. Вы 
предчувствуете, что проблема должна бы быть 
решена. Вы все терпите, так отчего же все эти 
испытания? Оттого, что Бог Любви хочет сделать 
нас  совершенными  и  дать  нам  удивительные 
благословения. 
В то время, когда мы все покрываем и переносим, 

мы, верующие, должны стать истинными детьми 
Божьими, подобными «пшенице». Божье провидение 
возделывания человечества заключается в том, чтобы, 
пройдя через такие испытания, мы становились 
истинными детьми Божьими. Например, если кто-
то совершает против вас злодеяния и вы внешне 
все сносите, а внутри вас есть негативные чувства, 
то вы подумаете: «Я не хочу его видеть. Я его не 
воспринимаю». Эти чувства дадут повод врагу, 
дьяволу и сатане, выдвинуть против вас обвинение. 
Тогда соответственно обвинению будут и испытания. 
До тех пор пока не будет признано, что в нашем 

сердце больше нет зла, у нас будут большие и малые 
испытания. Разумеется, что даже после того, как 
мы избавимся от всех грехов и станем полностью 
освященными, все равно могут быть испытания. 
Такого рода испытания позволяют нам получить 

благословения. Благодаря им, мы не довольствуемся 
лишь отсутствием зла, а мы хотим достичь большей 
любви и совершенной благости.
Речь идет не только о личных благословениях. 

Тот же самый принцип применяется, когда Бог 
значительно расширяет Свое Царство. Чтобы Бог 
явил свои благодеяния, должен быть соблюден 
принцип справедливости. Проявляя большую веру 
и подтверждая любовь делом, мы должны доказать, 
что подготовили свой сосуд для того, чтобы получить 
ответ. Это соответствует справедливости, и поэтому 
врагу дьяволу нечего возразить. Оттого Бог иногда 
и допускает испытания. Если мы все переносим с 
благостью и любовью, то Бог позволит нам воздать 
Ему великую славу своей победой. 

2. Покрывать, верить, надеяться и все переносить 
Если мы покрываем, верим и всему надеемся 

в истине, потому что любим Бога, то мы сможем 
перенести все испытания. А как именно мы можем 
верить, надеяться и все переносить?

1) Мы должны верить в Божью любовь даже во 
время испытаний 

 Бог допускает испытания, чтобы в конце жизни 
мы могли получить похвалу, честь и славу (1-е посл. 
Петра, 1:7). И, кроме того, живя по Слову Божьему 
и не идя на компромисс с миром, вы иногда можете 
столкнуться с незаслуженными страданиями. В 
этом случае вы должны верить, что это есть особое 
проявление любви Божьей. И тогда вы будете 
благодарны Богу, потому что Он ведет вас к лучшим 
обителям на Небесах.
Но если испытания становятся более суровыми и 

длятся долго, то вы можете подумать: «А любит ли 
меня Бог?» В такое время мы должны переносить 
данные нам испытания, помня о любви Божьей. Мы 
должны верить в то, что Бог Отец желает довести 
нас до лучших обителей на Небесах, потому что Он 
любит нас. Веря в любовь Божью и претерпев все до 
конца, мы в конечном итоге обретем благословение 
быть совершенными людьми (Посл. Иакова, 1:4). 

2) Мы должны верить, что испытания – кратчайший 
путь к осуществлению наших надежд 

 В Послании к Римлянам, 5:3-4, написано: «И не 
сим только, но хвалимся и скорбями, зная, что от 
скорби происходит терпение, от терпения опытность, 
от опытности надежда». Здесь говорится о том, 
что испытания приближают нас к осуществлению 
наших надежд. Вы можете подумать: «Ох, когда 

же я, наконец, изменюсь!» Но если вы выдержите 
испытания и будете все переносить столько, сколько 
нужно, то в конце концов вы будете истинным и 
совершенным чадом Божьим, похожим на Него. Этот 
процесс сравним с тем, как тщательно шлифуются 
и  полируются  камни ,  прежде  чем  они  станут 
драгоценным украшением. 
Так что, когда приходят испытания, не нужно 

избегать их, а нужно приложить все усилия, чтобы 
пройти их. Разумеется, естественным желанием 
человека  является  найти  более  легкий  путь  к 
достижению своей цели. Но если мы постараемся 
обойти  испытания ,  то  придем  к  желаемому 
результату намного позже. Допустим, что в вашей 
жизни есть человек, из-за которого у вас по любому 
поводу возникают трудности. Каждый раз, когда 
вы встречаете этого человека, вы испытываете 
дискомфорт, хотя внешне это никак не проявляется. 
Поэтому вы предпочитаете избегать его. В этом 
случае не стоит игнорировать ситуацию, а нужно 
активно преодолевать ее. Так как каждое испытание – 
это ступенька, и она сократит путь к осуществлению 
ваших надежд. 

3) Мы должны делать только добро
 С плотской точки зрения, все выглядит так, 

что причиной искушений и испытаний являются 
определенные люди или обстоятельства. Но по 
духовным меркам, все испытания веры насылаются 
врагом, дьяволом и сатаной. Так что все искушения и 
испытания – это борьба добра и зла. Чтобы одержать 
победу в духовном сражении, мы должны вести 
борьбу по правилам духовного мира: побеждать 
зло добром. Может показаться, что наши благие 
поступки приносят нам одни потери и мы несем 
ущерб, совершая их, но, на самом деле, все наоборот. 
В Послании к Римлянам, 12:21, говорится: «Не будь 
побежден злом, но побеждай зло добром». 
Может быть, кто-то рядом с вами ведет себя 

недостойно, и вы не вполне понимаете его? Почему 
бы вам не постараться проявить к нему немного 
больше добра? Если вы возделаете истинную любовь 
в своем сердце, то вам не нужно будет терпеть кого-
то. Вы сможете любить других, как самого себя, 
понимать и принимать все, что с ними связано, то 
есть исполнить то, о чем говорится в Евангелии от 
Матфея (22:39): «Возлюби ближнего твоего, как 
самого себя». 
Дорогие братья и сестры! Когда вовнутрь раковины 

попадает инородное тело, например, песчинка 
или водоросли, устрица, покрывая перламутром, 
превращает его в драгоценный жемчуг. Я надеюсь, 
что вы все перенесете с верой и надеждой и в вас 
сформируется прекрасная жемчужина, именуемая 
«духовной любовью». Я молюсь во имя Господа, 
прося о том, чтобы вы, проходя через жемчужные 
ворота ,  могли  сделать  признание  Богу  Отцу: 
«Спасибо Тебе за то, что Ты верил в меня, надеялся и 
все перенес». 
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«Любовь долготерпит... все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит» (1-е послание к Коринфянам, 13:4-7).

Любовь все переносит

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Дела плотские, которые человек 
должен скорректировать

Книга по изучению Библии для молодежи д-ра Джей Рока Ли

Сердца, которые мы должны скорректировать

Мы должны контролировать то, 
что слышат наши уши 

Манеры поведения, 
которые нужно скорректировать

Мысли, которые мы должны скорректировать

Мы должны контролировать то, 
на что смотрят наши глаза

Мы должны контролировать свои уста

Когда мы сталкиваемся с определенными ситуациями и у нас начинают 
мелькать разные мысли, мы должны остановиться и проверить, что в 
них заключено – благость или зло. Мы должны проверить: не являются 
ли они производным нашего разочарования и ненависти – чувств, 
противоречащих истине? Нам следует избавиться от самоправедности, 
оценить себя, сверяясь со Словом Божьим, и молиться. 

Похоть очей – это свойство, порождающее тягу к плотским вещам, 
которая проявляется через то, что мы видим и слышим. Если мы 
хотим, чтобы наш взор был истинным, мы должны блокировать похоть 
очей и смотреть на вещи глазами благости и истины. Тогда мы сможем 
наполнить свое сердце истиной. 

Для того чтобы не проявлять беспечности в словах, прежде чем сказать что-либо, мы должны на 
мгновение остановиться и подумать. Нам следует задуматься: а есть ли в наших словах благость и 
истина? И даже если в них есть истина, мы должны проверить: а нужны ли они? И если необходимы, 
то нужно подумать: прибавят ли эти слова достоинства и благодати тому, кому они предназначены. 

Стремление соблюдать этикет и общественный порядок исходит из сердца, 
способного учитывать интересы окружающих. Так что, если мы хотим быть 
подобными Господу, то нам следует показывать пример служения другим, и 
тогда мы сможем стать благородными, утонченными людьми. 

Если мы удалимся от всего того, от чего Бог говорит нам удалиться, и 
покоримся Его Слову, которое говорит нам не делать определенных вещей, 
то мы сможем искоренить в себе неправду и возделать свое сердце в добрую 
почву. Когда мы исполняем повеления, которые говорят нам хранить то, что 
Бог заповедал нам хранить, тогда мы сумеем заполнить наши сердца благостью 
и любовью, сможем полностью подчиниться Его Слову и поступать согласно 
ему. С помощью Святого Духа мы быстро избавимся от неправды и обретем 
сердце истины, получив за свои усилия благодать и силу Божью. 

Мы должны слушать только слова, несущие благодать и истину. Если же мы слушаем 
сплетни, недобрые слова о других людях и это провоцирует в нас определенную реакцию, 
то нам необходимо пропустить эти слова мимо своих ушей и сердца. Кроме того, мы не 
должны судить других по первому впечатлению или по тому, как человек одет. Мы не 
должны рассуждать предосудительно и предвзято. Нам следует подходить ко всему с позиций 
справедливости, правоты и истины. Прислушиваясь к голосу Святого Духа, мы должны 
различать все в истине. Нам необходимо избирательно относиться к тому, что мы слышим, 
обращая внимание на плоды, которые принес тот или иной оратор, его слова и поступки. 

Изначально люди были детьми Света, созданными по образу и подобию 
Божьему. Однако они утратили свое сходство с Богом из-за греха. Они жили как 
дети тьмы, которые принадлежат врагу, дьяволу и сатане. Чтобы заплатить за 
наш грех, Бог Любви пожертвовал Своим Единственным и Единородным Сыном 
Иисусом, Который стал искупительной жертвой и спас нас от сатаны. Как же мы 
можем теперь восстановить утраченное нами подобие с Богом? 
В Послании к Римлянам, 8:13, мы читаем: «Ибо если живете по плоти, то умрете, 

а если духом умерщвляете дела плотские, то живы будете». К плотским делам 
следует отнести все некорректные поступки и явные грехи, в частности такие, как 
кража и насилие. Так, как же нам управлять делами плоти?
Единственный способ – стараться уподобиться Иисусу, Который является 

истиной во всем. В данном пособии по изучению Библии говорится о шести 
аспектах истинного совершенства Иисуса. Это то, о чем Он думал, что видел, 
слышал и говорил, что таил в Своем сердце и как относился к окружающим. 

Мысли Иисуса: все Его помыслы были только о Боге Отце и путях расширения Его 
Царства. Он думал о том, как дать душам жизнь и надежду, о провидении Своего распятия 
для спасения человечества от смерти и о том, как обучить истине Своих учеников, которые 
останутся после Него. 
Сердце Иисуса: Он был чист, безвинен, в Нем не было ни пятна, ни порока, Его сердце 

было освященным. Его благость и любовь были совершенными. 
Глаза Иисуса: Его глаза были полны милости к душам. Взирая на небо и молясь, Он 

смотрел глазами Бога и духа, глазами, которые на каждого человека смотрят с верой. 
Слух Иисуса: Он не побеждал зло злом, слыша, как люди осуждали и обвиняли Его. 

Он принимал все с благостным отношением. Он мог различать между тем, что он должен 
слышать, а что следует отмести согласно истине. 
Уста Иисуса: Его уста произносили только слова, несущие благодать, любовь и жизнь. 

Его слова прославляли Бога. Он никогда ничего не произносил беспечно, Он учил людей 
истине. Он никогда не вступал в споры, даже если люди не понимали Его учения. 
Манера держаться Иисуса: Его осанка и манеры поведения были совершенными. Он 

служил людям, поступая жертвенно, Ему не было свойственно бездумное отношение к 
другим. 
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Мое первое знакомство с Центральной церковью «Манмин» 
состоялось в Эстонии, где я увидел программу, которая 
транслировалась по телевидению, и прочитал о церкви в 
газете. Это было сообщение об Объединенной христианской 
конференции, которую д-р Джей Рок Ли проводил в России 
в 2003 году. Поразительные дела Божьи были явлены на том 
служении. Они были просто удивительными. Семь месяцев 
спустя, диакон Роня Сон, с которым я познакомился через 
Facebook, сказал мне о веб-сайте церкви, и так я узнал о 
Евангелии святости, которое проповедует д-р Ли в церкви. 

Я посетил Эстонское евангелизационное служение 2010 
года
К тому времени, когда в июле 2010 года состоялось это 

служение, прошло уже шесть лет, как у моей старшей 
дочери Анастасии начались боли в области живота. Она 
была исцелена по молитве д-ра Ли. Сила Божья, явленная 
через него, преодолевает время и тысячи километров. Я был 
впечатлен этой силой и решил принять участие в летней 
конференции «Слово о Кресте», которая проводилась в 
Финляндии в июле 2010 года по инициативе Миссионерского 
центра Манмин, созданного при Центральной церкви 
«Манмин».
Ядром проповедей д-ра Ли, основанных на Евангелии, 

является христианская жизнь, подобная жизни Иисуса 
Христа. Кроме того, он подтверждает подлинность Слова 
Божьего знамениями, чудесами и силой Божьей, что находит 
глубокий отклик в сердцах людей. 
Без каких-либо колебаний я зарегистрировал свою церковь 

в качестве филиала церкви «Манмин» в сентябре 2010 года. Я 
активно содействовал организации служения Божественного 
исцеления, которое состоялось в Эстонии в октябре 2010 
года. Самым большим примером изменений во мне было 
мое растущее желание стать освященным. И, кроме того, мне 
было дано определенное видение относительно работы в 
качестве миссионера. 

Я посетил Центральную церковь «Манмин»
Молясь о своем духовном росте, я решил посетить 

Центральную церковь «Манмин» вместе со своей старшей 
дочерью в августе 2013 года. Для нас было честью лично 
встретиться с д-ром Ли и принять участие в летнем ретрите 
«Манмин», на который съехались представители 22-х стран. 
С самого первого дня я стал свидетелем удивительно 

мощных деяний. Как только д-р Ли начал проповедовать, на 
землю стали падать крупные капли дождя. Однако, когда он 
помолился о том, чтобы дождь прекратился, толщи облаков 
стали рассеиваться, образовав подобие отверстия в небе. 
Перед моими глазами предстало ясное небо. 
После проповеди д-р Ли стал молиться за больных, 

и многие люди, приехавшие из разных регионов Кореи 
и из-за рубежа, получили исцеление по его молитве и 
преисполнились радости. Это глубоко растрогало и мое 
сердце. Я остро ощущал присутствие Святого Духа во время 
служения прославления и поклонения у костра. 

Во время летнего ретрита «Манмин» 2013 года я решил 
посвятить себя распространению Евангелия святости 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли не читает абстрактных 

проповедей. Он учит нас тому, как очистить свое сердце от 
грехов и зла, как обрести сходство с Господом и как завоевать 
лучшие Небесные обители (От Матфея, 11:12), не упуская ни 
одной детали. 
Я распространял Евангелие святости через интернет, 

используя возможности мгновенной доставки информации 
пользователям по Skype. (В качестве примечания: сервис 
позволяет пользователям обмениваться голосовыми 
сообщениями и видеоизображением, используя микрофон, 
веб-камеру; обмен сообщением происходит в реальном 
времени через интернет по компьютеру или смартфону). 
На молитвенном собрании Даниила, где члены церкви 

молятся о Царстве Божьем и правде Его, я также осознал, 
насколько важны молитвы. Я решил, не пропуская, посещать 
молитвенные собрания Даниила, чтобы более мощно 
проповедовать Евангелие святости в Эстонии. 

 Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 
благословил меня стать посланником, несущим Евангелие 
святости. 

Пастор Григорий Колессов (церковь «Источник истины», Эстония)

«Евангелие святости – драгоценное 
благословение для духа и для тела»

5 августа 2013 года, в то время как я 
участвовала в семинаре, проводимом в рамках 
летнего ретрита «Манмин», у меня неожиданно 
зазвонил телефон. Это была моя мама. «Почему 
она звонит мне в этот час?» Тревожные 
мысли о матери, которая жила одна в сельской 
местности, невольно пришли мне в голову, и 
я сразу же занервничала. Однако она говорила 
радостным голосом, и я почувствовала 
облегчение: «Милая! Я смотрела ретрит по 
GCN TV, как ты мне и говорила. И внезапно я 
начала видеть все яснее и яснее. Я звоню тебе, 
потому что я так удивлена этим».
Плохое зрение у моей мамы было следствием 

диабета, которым она страдала вот уже 20 лет. 
Три года назад ей даже делали операцию по 
удалению катаракты. Но и после этого у нее 
все было как будто размыто перед глазами, и 
каждые шесть месяцев ей делали специальные 
инъекции. Однако ее зрение восстановилось, 
когда  она  смотрела  по  телевизору,  как 
множество людей исцеляются по молитве д-ра 
Джей Рока Ли, и слушала их свидетельства. 
Аллилуйя! 
Д-р  Ли  сказал ,  что  Бог,  преодолевая 

расстояние и время, будет совершать Свои 
деяния для тех, кто смотрит трансляцию 
летнего ретрита по GCN TV. Я была так 
растрогана тем, что моя мама получила такое 
благословение. Моя мама посещает другую 
церковь, но полюбила смотреть GCN TV (www.
gcntv.org). Она чувствовала себя счастливой, 
смотря программы этого канала с утра и до 
позднего вечера. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 

Который действует вопреки расстоянию и 
времени. 

Диаконисса Хайджун Канг
 (приход 2-14, Южная Корея)

«У моей мамы 
восстановилось зрение, 
когда она смотрела 
трансляцию летнего 
ретрита по каналу 

GCN TV»


